

# Mit Blumen haben sie Freude bereitet

Aktion des Lions Clubs Knonauer Amt im Seewadel



Blumen für Seewadel-Bewohnerin Frau Sidler, bei der Überreichung, von links: Ruedi Müller, Markus Ehrismann und Reto Studer vom Lions Club Knonauer Amt. (Bild zvg.)

**Den «Tag der Kranken» vom Sonntag, 5. März, hat der Lions Club Knonauer Amt zum Anlass genommen, mit einer Blumen-Geschenk-Aktion den betagten oder kranken Personen im Pflegezentrum Seewadel in Affoltern eine Freude zu bereiten.**

In Zusammenarbeit mit der Geschäftsleitung und des Personals Seewadel konnten Mitglieder vom Lions Club Knonauer Amt sämtlichen Bewohnerinnen und Bewohnern persönlich eine kleine Blumenüberraschung überreichen. Diese Geste ist bei den Beschenkten sehr gut angekommen und hat da und dort zu einem kurzen Gespräch über verschiedene Themen geführt. Den Klien-

ten der Spitex Seewadel wurden die Blumen durch die Pflegenden überreicht. Diese Idee ist entstanden, als während der Corona-Zeit der Ausflug der Seewadel-Bewohnenden – mit Ross und Wagen oder einer Schifffahrt auf dem Zuger- bzw. Vierwaldstättersee – nicht mehr möglich war. Diesen Ausflug hatte der Lions Club während Jahren unterstützt. Um solche Aktionen zu finanzieren, verpacken die Clubmitglieder jeweils zum Samichlaustag rund 3500 Chlaussäcke und verkaufen diese.

## **Gesunde und Kranke zusammenbringen**

Hinter dem «Tag der Kranken» steht der gleichnamige Trägerverein, der die Bevölkerung einmal pro Jahr sensibilisieren will zu einem Thema aus dem

Bereich «Gesundheit und Krankheit». Der Trägerverein besteht seit rund 80 Jahren. Das Ziel dieses Trägervereins ist es, Gesunde und Kranke zusammenzubringen und der Vereinsamung kranker Menschen entgegenzuwirken. Im Jahr 2023 lautet das Motto: «Gemeinsam unterwegs». Betroffen sind nicht nur kranke und beeinträchtigte Menschen, sondern auch das Pflege-Personal, Angehörige oder freiwillige Helfer.

Voraussichtlich Mitte Mai wird das Personal mit allen Bewohnerinnen und Bewohnern das neu erstellte Pflegezentrum an der Oberen Seewadelstrasse 12 in Affoltern beziehen können. Der Lions Club Knonauer Amt wünscht allen viele schöne Momente in den neuen Räumen.

*Reto Studer, Lions Club Knonauer Amt*